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Estado de São Paulo 

 
 

INDICAÇÃO Nº 243 /2023 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos para 

determinar, junto à Secretaria de Saúde, que verifique junto à ASAMAS a possibilidade 

de que os procedimentos, como curativos, que devem ser realizados nas UBS’s 

possam ser realizados na UPA, nos finais de semana, sem que seja necessário que o 

munícipe seja submetido a uma consulta médica. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os procedimentos de curativo, são realizados nos postos de saúde 

(UBS) que funcionam apenas em dias úteis (segunda a sexta). Assim, nos dias de 

sábado, domingo e feriados, o munícipe é obrigado a procurar o atendimento na UPA 

para tal procedimento. Ocorre que na UPA o munícipe que já tem a solicitação/pedido 

para que seja feito curativo, tem que passar por todo procedimento para uma consulta 

médica, o que gera transtorno, risco e demora para o paciente machucado, gera mais 

gastos ao poder público, bem como faz com que outros pacientes que ainda buscam o 

diagnóstico, sejam obrigados a aguardar mais tempo. 

Recebi relato de uma moradora que foi vítima do recente ataque dos 

cães e passou por esse transtorno no sábado (dia 03/06), sendo que a mesma, com 

muita dor e apenas precisando fazer o curativo diário, teve que aguardar por uma 

consulta quando a médica apenas a mandou para a enfermaria, sem qualquer 

avaliação, haja vista que ela já tinha sido atendida no dia do ocorrido e só necessitava 

do curativo. 

Assim, diante do ocorrido e transtorno vislumbrado, indico e solicito 

que seja avaliado pelos gestores a possibilidade de em casos similares, seja o 

cidadão, como ocorre nas UBS’s, encaminhado diretamente para a enfermaria para 

que seja, de forma rápida, realizado o curativo, evitando demoras e risco de 

contaminação. Tal medida, também, geraria economia ao poder público, pois hoje é 

realizada uma consulta desnecessária, o que, também, diminuiria a espera pelo pronto 

atendimento no UPA por parte dos demais pacientes. 

Certos de contar com o costumeiro apoio desta municipalidade, 

sobretudo nas questões que envolvem a segurança e bem-estar de nossos cidadãos, 

aguardamos, se possível, as providencias urgentes.  

Jaguariúna, 05 de junho de 2023. 
a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO – PDT 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA  

Presidente 

 


